



Ludwig Klingler mit Simon und Hans Arnold und Landesobmann Andreas Hochenegger (v. l.). Foto: privat

Männerchor unter neuer Führung

TERFENS (efs). Beim Männerchor Terfens folgt Ludwig Klingler als Obmann Hans Arnold nach. Gottfried Köchler übergab die Agenden des Chorleiters an Herbert Bartl. Der Landesobmann des Tiroler

Sängerbundes, Andreas Hochenegger, zeichnete nun die langjährigen Chormitglieder Simon Arnold mit dem silbernen und Hans Arnold mit dem goldenen Verdienstzeichen samt Lorbeerblatt aus.